



Pemex emite certificados bursátiles por 7,500 mdp

Los instrumentos vencen en aproximadamente 3 años y medio; HR Ratings asignó una nota de “AAA” en escala nacional a estos instrumentos.

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Petróleos Mexicanos (Pemex) emitió este martes Certificados Bursátiles Financieros (Ceburs) por un monto total de 7,500 millones de pesos.

Estos instrumentos, con clave de pizarra PEMEX16, vencen en 1,288 días o aproximadamente 3.5 años, de acuerdo con un comunicado publicado este martes por la calificadora Fitch Ratings.

La agencia de calificación crediticia asignó una nota de “AAA” en escala nacional a estos instrumentos, debido a que la deuda de Pemex cuenta con el respaldo del Gobierno federal.

“Aunque éste (el Gobierno) no ha otorgado una garantía explícita sobre la Deuda de Pemex, consideramos que por la relevancia que guarda para la economía del país y las finanzas del Gobierno Federal, su deuda (de Pemex) cuenta con el respaldo crediticio de parte del Gobierno Federal”, indicó la agencia.

Pemex, que se ha visto afectada por la caída en los precios del petróleo, enfrentó recientemente un recorte de 100,000 mdp, así como cambios en su dirección con la llegada de José Antonio González Anaya y la salida de Emilio Lozoya.

La semana pasada, anunció que contrató una línea de crédito por 15,000 millones de pesos (mdp) con Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Nacional Financiera (Nafin), y que usará dichos recursos para cubrir este mes la deuda con 85% de sus proveedores, principalmente con pequeñas y medianas empresas.

Sin embargo, la agencia calificadora Moody’s considera que estos bancos de desarrollo de México enfrentarán un riesgo por prestar a Petróleos Mexicanos.